

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información y de intereses generales y locales

SUBSCRIPCIÓN:
Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera,
trimestre, 3, 50

Director: Rufino Cano de Rueda

Administración:
Isabel la Católica, número 9.
Redacción e Imprenta:
San Agustín, núm. 7.

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

VIAJES REGIOS

Los soberanos actuales muestran una inclinación resuelta a vivir en contacto, el mayor tiempo posible, con sus pueblos, buscando así el modo de conocer su carácter, base sobre la cual han de descansar más tarde con probabilidades de acierto, las disposiciones gubernativas.

La primera necesidad sentida por quien tiene que ordenar, es el conocimiento justo de la persona ó entidad sobre la cual debe ejercer su acción, estableciendo afinidades que le consientan estudiar las debilidades y fortalezas, para corregir aquellas y ayudar á éstas, dando un impulso más vigoroso á la vida del país.

Y estas razones que aconsejan el más estrecho consorcio entre el jefe del Estado y sus pueblos, adquiere en España los caracteres de una conveniencia suprema, por la diferencia de climas, costumbres, dialectos y medios de vida, que resaltan en las distintas regiones de la nación.

Así lo ha comprendido con cierto instinto nuestro joven Monarca, y de aquí los decididos propósitos que se atribuyen á los Reyes, de hacer frecuentes viajes por las diversas comarcas españolas.

Ya no será el Alcázar de Madrid la residencia obligada de SS. MM., durante una gran parte del año.

Por el invierno harán una larga excursión por las provincias de Andalucía y Levante, deteniéndose breves temporadas en Sevilla y Barcelona.

Aprovecharán los mejores días de la primavera para residir en el suntuoso palacio que en breve se alzará en la pintoresca isla de Cortegada, que bañan las aguas de la ría de Arosa.

A principios de verano y a la entrada del otoño, harán estación en La Granja, y el resto de la temporada veraniega le distribuirán entre San Sebastián y las demás provincias del Norte.

De este modo llevarán los Reyes por una buena parte de la nación los beneficios de su presencia, y establecerán los necesarios lazos de solidaridad entre el trono y el pueblo.

El propósito es patriótico, y responde á la manera de ser de la vida contemporánea que condena el aislamiento de los reyes, pronunciándose resueltamente porque ellos se pongan al habla con sus estados, para mejor ejercer la paternidad bien entendida del gobernante.

NOTA AGRÍCOLA

LOS CAMPOS

Durante los días que llevamos de mes han decaído tan visiblemente las esperanzas que Castilla ponía en una regular cosecha, que puede de-

cirse se han desvanecido por completo.

Las escasas aguas de fin de Mayo, favorecieron momentáneamente á los campos, pero demandaban estos mayor cantidad de riego y éste no ha llegado. Por el contrario el calor aprieta y los cereales sufren estos efectos con nuestras de no llegar á la granación, especialmente el trigo.

En Extremadura y Andalucía la cosecha es casi nula. En Castilla será cortísima en la parte llana y si no llueve dentro de los tres primeros días, muchos pueblos tendrán que arrancar los cereales, en vez de dejarlos para recoger los pocos granos que encierran sus espigas. En el resto de aquellas comarcas que, como la mayor parte de Segovia, pueden resistir mejor la sequía, podrá alcanzarse una cosecha corta, partiendo de la hipótesis de que llueva inmediatamente. De lo contrario el invierno próximo será temible.

El precio del trigo se mantiene en la tendencia alcista iniciada desde hace días, aunque sin grandes oscilaciones.

Comisión provincial

En la sesión celebrada el lunes último, tomó esta Comisión los siguientes acuerdos:

Aprobar la distribución de fondos para satisfacer las obligaciones del mes actual.

Inscribir en turno para su ingreso en la sección de lactancia, cuando les correspondiera, á dos niños y á una niña hijos, respectivamente, de Vicente Burgos González, vecino de Si-guero; de Santiago Herranz Delgado, de Aldea del Rey, y de Salvador García, de Navafria.

Acceder á lo solicitado por Amalio García Arribas, vecino de Aguila-fuente, y Felisa Alonso Trull, natural de Sangarcía y vecina de Madrid, respecto á la entrega de dos asilados.

Idem al ingreso en la sección de observación de Leandro Peña, vecino de Castro de Fuentidueña, de 34 años de edad.

Abonar 150 pesetas importe de un barómetro adquirido, en cumplimiento del acuerdo adoptado en la sesión de 10 de Mayo último.

Mercado de lanas

En Alora (Málaga), la lana blanca sucia vale á 80 reales arroba; negra á 75; lavada á 87.

En Albacete se cotizan las lanas blancas y negras, ambas sucias, á 60 reales arroba.

En Badajoz, blanca sucia, á 80 reales; negra, á 74.

De Peñaranda de Bracamonte (Salamanca), dicen que, como se ha empezado á esquila estos días, todavía hay indecisión en las cotizaciones, rigiendo ahora las siguientes: lana blanca sucia, á 65 reales arroba; negra al mismo precio.

En Segovia se cotizan: blanca sucia de 77 á 80 reales; lavada de 120 á 130.

De Benavente (Zamora), anuncian que los ganaderos piensan esquila muy pronto, esperándose que entonces varíe el precio, pagándose á 54 reales arroba, de blanca sucia.

En Sydney, las subastas de las lanas del 21 de Mayo han estado muy animadas; pero las existencias han sido moderadas. Se han registrado muchos pedidos, y los precios han mostrado una tendencia de alza. La lana Queensland del nuevo corte se ha visto muy solicitada, cotizándose por consiguiente á precios elevados.

En el Havre, el mercado de lanas finas ha presentado más animación. La demanda ha sido bastante buena. En lanas cruzadas, los negocios han carecido de actividad; el mercado ha estado encalmado, si bien los precios se han mantenido sin alteración. Al presente, parece abrigarse más confianza en el mantenimiento de los precios; pues, á pesar de algunas quejas aisladas, la situación industrial continúa muy favorable.

AL VUELO

(NOTAS DE AMADIS)

Dice un periódico americano que en aquel país se está extendiendo considerablemente el uso de un nuevo invento para evitar los robos.

«Un sencillo mecanismo —dice el aludido periódico— pone en comunicación puertas y ventanas con un teléfono y fonógrafo.

En el momento en que se abre un balcón ó una puerta, el teléfono llama á la estación de policía más próxima y pide auxilio, anunciando la presencia de ladrones en la casa».

El invento es ingenioso

y útil, efectivamente;

pero no tardarán mucho

los ladrones en hacerle

ineficaz, inventando

algo que le contrarreste.

¿Un telegrama denuncia

su proximidad cuando entran?

Pues ellos dispondrán otro

que enmiende la plana á éste;

y cuando el primero grita:

—¡Socorro, auxilio, que vienen!

el teléfono del caso

gritará inmediatamente:

—¡Caramba, me he confundido!

¡Ciel que venía gente,

y por lo visto no es nada.

¡Perdone, y no se moleste!

Dentro de poco se presentará á la dieta de Prusia un proyecto de ley en que se propondrá que los diputados de dicho cuerpo reciban por cada sesión á que asistan un jornal de 20 marcos.

Es de suponer que el proyecto se apruebe por unanimidad.

Y que, con el atractivo de los 20 marcos por sesión, los diputados asistan á éstas con una asiduidad ejemplar, aunque no tengan intención de terciar en los debates.

—Desde hoy —dirá más de uno— me propongo no faltar á ninguna sesión.

—¿Piensa usted tomar la palabra?

—No señor; pero pienso tomar los veinte marcos.

En Barcelona ha sido detenido un agente

del orden que venía dedicándose á dar billetes de 50 pesetas á 22.

—¡Qué filántropo! —dirá el lector— No es posible: eso debe de ser falso.

No señor: los falsos eran los billetes.

El bueno del agente había colado ya una gran cantidad de ellos, y en vista de que cada día iba mejor el negocio, se propuso hacer una nueva emisión.

Pero le sorprendieron

y ya ha ascendido,

pues siendo casi un Banco

pasa á un banquillo.

Cuando el juez le interrogue, seguramente responderá, creyéndolo atenuante, que solo ha engañado á gente de su familia.

Esto es, á primos.

Para las ferias

Premios para un concurso

La Comisión provincial ha acordado contribuir al concurso de ganados que ha de verificarse en las próximas ferias, con los siguientes premios:

Uno de 150 pesetas, al mejor lote de yeguas, compuesto por lo menos de dos, y de edad de tres á ocho años, que, excediendo de la marca y con las mejores condiciones para la reproducción en la provincia, pertenezca á un solo dueño.

Otro de 175 pesetas, al mejor lote de ovejas merinas, estantes, de buenas condiciones, cuyo número no baje de cincuenta y cuyo dueño sea ó esté habitualmente en la provincia.

Para formar parte del jurado que ha de hacer la adjudicación de los premios en el citado concurso, la Comisión provincial ha nombrado al Vicepresidente de la misma don Modesto Alvarez.

Asamblea pedagógica

Ayer terminó sus deliberaciones esta asamblea, en la cual ha predominado un gran espíritu de concordia.

Después de una amplia y luminosa discusión, quedaron aprobadas las conclusiones siguientes:

Sección de Escuelas normales

Primera. Las Escuelas normales deben separarse de los Institutos y tener vida propia é independiente de los demás Centros.

Segunda. Debe restablecerse el grado normal en las escuelas centrales.

Tercera. El Profesorado de las escuelas normales de maestros y maestras tiene los mismos deberes y derechos; por lo tanto, deben disfrutar los mismos sueldos.

Cuarta. Estando considerados los profesores de Pedagogía como numerarios de los respectivos Centros, deben percibir los mismos sueldos.

Quinta. Los profesores especiales de las escuelas normales deben prestar sus servicios en dichos establecimientos y percibir gratificación igual á la que disfrutaban los de la misma clase en Centros análogos.

Sexta. Es necesaria la inclusión en los presupuestos del crédito indispensable para la formación de Museos escolares.

Séptima. Como los edificios en que se hallan instaladas las escuelas normales carecen de las condiciones higiénicas y pedagógicas que reclaman estos Centros, se impone la necesidad de construirlos «ad hoc».

La señora Carredano, directora de la Normal de maestras de Valladolid, dió gracias sentidas por la igualdad de sueldos reclamada para el profesorado de ambos sexos.

Sección de inspección

Consta de seis bases que regulan el importantísimo servicio, verdadero fundamento de la enseñanza, su organización y funcionalismo y las condiciones y requisitos para el ingreso y permanencia en el cuerpo de inspectores.

La que hace relación á estos últimos extremos fué la más discutida, en términos que previo allanamiento de la ponencia, fué modificada en el sentido de exigir á estos funcionarios el ingreso por oposición durante un mínimo de cinco años de servicios y posesión del título de mayor categoría.

Acordóse solicitar la creación de un cuerpo de inspectores para las escuelas de maestras.

Terminada la labor, á propuesta del señor Vincenti quedó autorizada la mesa para gestionar la aclaración y modificación en su caso, del artículo 121 de la ley de administración local, y encargada de llevar las conclusiones aprobadas á los señores

112 SANCHO SALDAÑA

de piernas y con una bota en la mano izquierda, juro á Dios que todos se habían de ir á cazar hembras al otro mundo si antes que ellos no cataba yo de la caza. Vamos, reina mía, no esté vuestra merced tan triste; veamos esa carita de rosa, añadió alargando una de sus callosas manos al rostro de la desdichada. Leonor: no esteis tan triste, que aquí los podeis elegir como peras.

Hasta entonces Usdrobal había sufrido la mofa que le había hecho sin decir palabra, y había reprimido el deseo de despertarle de su embriaguez. Pero cuando vió la mano grosera del bandido tocar á la dama, no pudo contener su cólera por más tiempo, y alzando la mano le descargó la más recia bofetada que pudo engendrar su cólera, y dió con él á sus pies.

Hecho esto, y antes que los otros tuviesen lugar de dar crédito á lo que habían visto, saltó sobre él, y echando mano á la espada se puso en estado de

FOLLETIN DE «EL ADELANTADO» 109

salido de su cueva á recibir á sus compañeros. ¡Lladre de donas!

—Señor, dijo la dama al Velludo, si sois aquí el jefe, por Dios que mientras esté bajo vuestro poder que no permitais se me ultraje. Sea cualquiera vuestro designio, yo os prometo un buen rescate si queis devolverme mi libertad.

XIII

El aire de nobleza y resignación con que pronunció estas palabras no dejaron de sorprender al Velludo; acostumbrado á ver temblar siempre delante de él, no ya mujeres débiles, sino hombres intrépidos y foragidos.

No obstante, en vano trataba Leonor de encubrir bajo una apariencia firme la turbación que agitaba su alma; una lágrima se desprendió á pesar suyo por sus mejillas, como una gota de rocío sobre la rosa de la mañana, y sentía su sangre

presidentes del gobierno, del Senado y del Congreso y al ministro de Instrucción pública.

El señor Vincenti, en unión de los señores Ascarza y Talavera, tomó á su cargo la tarea de informar en representación de la clase ante la comisión parlamentaria.

Propuso luego el señor presidente y se acordó celebrar en este año, sin fijar fecha, una asamblea pedagógica solemne.

Por el buen nombre

de Segovia

La presencia de la Corte en La Granja, y el sensible aumento que habrá de tener aquí la población forastera con motivo de las ferias y de la temporada veraniega, obligan á extremar los cuidados en cuanto se relaciona con los importantísimos servicios de policía é higiene.

El celoso Alcalde señor Rodríguez Fraile, que tantas pruebas viene dando de su interés por Segovia, puede realizar ahora una meritoria campaña, atendiendo preferentemente á los servicios de referencia, y exigiendo á los dependientes de su autoridad que repriman con energía cualquiera infracción de las Ordenanzas municipales, que pueda comprometer la salud pública, ó signifique peligros ó molestias para el vecindario.

El buen nombre de Segovia así lo exige, y el señor Rodríguez Fraile no defraudará en esta ocasión las esperanzas puestas en su acertada y provechosa gestión al frente de la Alcaldía.

LAS CORTES

SESIONES DE AYER

Senado

Abierta la sesión, el señor conde de Casa-Valencia explica una interpelación sobre la acción de España en nuestras posesiones de África occidental.

Le contesta el ministro de Estado manifestando que el Gobierno estudia la aplicación de medios encaminados á la prosperidad de aquellos territorios.

Continúa el debate sobre justicia municipal y rectifican los señores Alonso Castrillo y Alvarez Guijarro.

Se leen los dictámenes restableciendo las tarifas de cédulas personales, concediendo el crédito para administrar la mina «Arrayanes» y continuando el pago al gobierno de los Estados Unidos, del capital procedente del convenio de 1834.

Se declara la urgencia y se levanta la sesión.

Congreso

Abierta la sesión se dió cuenta de una comunicación del Rey señalando la hora de las dos y media para recibir las comisiones del Congreso y del Senado, que han de ir mañana á felicitarle por el nacimiento del Príncipe de Asturias.

Juró el cargo el señor Martín Vázquez y prometieron los señores Zulueta y Aliet.

Los señores Maciá, Salvatella, Caballo, Moles, Rodes y Gutiérrez de la Vega, formulan ruegos sobre diversos asuntos.

Se leyó el dictamen relativo al proyecto de contestación al Mensaje y una enmienda del señor Gil y Morote, quien usó de la palabra para defenderla.

Se lamenta de que ni en el discurso ni en la contestación del Mensaje se haga mención alguna de la enseñanza.

Analiza los motivos que han podido determinar esta omisión, diciendo que quizá consiste en falta de ambiente propicio para planes fecundos, en que el Gobierno crea que se hallan suficientemente garantidos y no necesitan de reforma, ó que deliberadamente haya prescindido de toda iniciación para que puedan tener asilo en nuestra patria las corporaciones religiosas expulsadas de Francia. Expuso la causa que determina el crecido número de analfabetos para deducir que no hay que esperar nada del individuo ni de la sociedad, por faltar el espíritu corporativo tan vigoroso en otros países en donde la enseñanza no es función del Estado; sentó las bases para una reforma de enseñanza y terminó excitando al Gobierno para que salga de la pasividad en las grandes cuestiones que á la enseñanza se refieren.

Le contestó en nombre de la Comisión el Sr. marqués de Lema, defendiendo al Gobierno del cargo que el señor Gil y Morote, le había dirigido, suponiendo que tenía abandonado el problema de la enseñanza.

El señor ministro de Instrucción pública explicó los motivos que el Gobierno había tenido para no incluir en el discurso de la Corona nada referente á la enseñanza, y los funda en la necesidad de dar preferencia á más perentorios asuntos y de más inmediata solución.

Negó que el Gobierno tenga abandonado el problema de la enseñanza.

Afirmó que solo hace falta vigorizar los elementos de la enseñanza y que no sean pura ficción.

Terminó diciendo que, al Gobierno no puede serle indiferente la formación de la conciencia del ciudadano que es consecuencia de la enseñanza que recibe.

Rectifican los señores Gil y Morote, marqués de Lema y ministro de Instrucción pública y en votación ordinaria fué desechada la enmienda. Se aprobó á continuación la lista de los señores diputados que ejercen empleos compatibles con arreglo al artículo primero de la ley de Marzo de 1880. Se leyeron los dictámenes de la comisión de presupuestos para la construcción de la casa de Correos y Telégrafos de Madrid y el proyecto de ley amortizando las acciones de Obras públicas y carreteras.

El presidente invitó á todos los señores diputados á que asistieran á Palacio y se levantó la sesión.

Exámenes en el Instituto

DIA 12

Alumnos del Bachillerato

Segundo ejercicio del grado

Don Nicolás Arespachoga, aprobado.

Alumnos del Magisterio

DIA 12

Nociones de Pedagogía

Don Cecilio Sánchez, notable; don Luciano Palomo, don Rafael Mellado, don Fructuoso Villalva y don Florentino de Agueda, aprobados.

Derecho usual y legislación escolar

Don Luciano Palomo, don Gabino Sastre, don Modesto Rodríguez y don Alejandro Cristóbal, aprobados.

Para las señoras

El modelo adjunto es un traje de calle, cuerpo y falda, de hilo de Holanda, sarga ó paño, color azul; tejido ligero, con pasamanería.

La saya de 5 pespuntos; es lisa y ajustada en las caderas, con vuelo de 4 varas y media.

La saya, como traje de calle, no lleva cola, es de las cortas, que se usan actualmente, por eso, exousamos las medidas que damos en la an-



terior, pues éstas, están sujetas á la estatura de quien haya de usar este elegante y capichoso vestido, como el de más arriba, debido á la iniciativa, siempre irreprochable de Weldon.

Este lindo traje es el clou de la temporada, y ellos pueden contribuir poderosamente á realzar la belleza de nuestras amables abonadas.

DÉBORA.

Escuela Normal de Maestras

ALUMNAS DE ENSEÑANZA LIBRE

Exámenes del día 11

PRIMER AÑO

Prácticas de la Enseñanza

Señoritas María de los Dolores Gallardo Gordillo, sobresaliente; María Blanco, María del Pilar Santos y Mercedes García Azcano, notables.

Geografía é Historia de España

SEGUNDO AÑO

Señorita María del Pilar Matallana, notable.

ACADEMIA DE ARTILLERÍA

Exámenes de ingreso

Primer ejercicio

Aprobados, don Manuel Inés Alemán, don Faustino Pozuelo Solaz, don Diego López de Morla y Campuzano, don Eduardo Reyes Sanz y don Gerardo Folgado Alfonso.

Segundo ejercicio

Han aprobado este ejercicio, los señores siguientes:

Don Carlos España Algorri, 7 en Aritmética y 8.50 en Algebra; don Fernando Díaz Giles, 9, 10 y 12; don Luis Camilleri Ramón, 9 y 12; don Joaquín Govantes Marco, 14 y 15 y don Fernando Albaladejo, 10,50 y pendiente en Algebra.

Ordenación de pagos

El Ministerio de Instrucción pública y Fomento, remite á esta Delegación de Hacienda, un libramiento á favor de don Eloy González, importante 200 pesetas.

Instrucción pública

Libramientos.—El Habilitado del magisterio del partido de Sepúlveda, Sr. Luengo, ha hecho efectivos los libramientos del material de las escuelas diurnas y de adultos de dicho partido, correspondientes al primer semestre del año actual.

Entrega de credenciales.—Los Jefes de las secciones de Instrucción pública de Soria y Cuenca participan haber entregado á los maestros don Angel Otero y doña Plácida Torrego, las credenciales nombrándoles en propiedad para las escuelas de Villar de Sobrepeña y Labajos, respectivamente.

Los Reyes á La Granja

Se ultiman febrilmente los preparativos relacionados con la próxima venida de los Reyes á La Granja.

Anoche llegaron á Segovia dos vagones con el equipaje de la Real Casa, y en el rápido de esta mañana ha llegado también parte de la servidumbre de SS. MM.

Igualmente han llegado esta mañana á La Granja los automóviles destinados al servicio de SS. MM.

Además del regimiento de infantería del Rey y de la compañía de alabarderos, prestarán servicio durante la jornada, fuerzas de infantería y caballería de la Guardia civil.

—Empieza á notarse en La Granja la presencia de muchos forasteros que dan ya á aquel Real Sitio el aspecto característico de las jornadas veraniegas.

—Según dicen los periódicos madrileños, los Reyes harán el viaje en un tren especial, que saldrá mañana de Madrid á la una de la tarde.

Hasta ahora la noticia no tiene confirmación oficial.

—A La Granja vendrán afectas al servicio de la Reina doña Victoria Eugenia y del príncipe de Asturias, cuatro doncellas, la comadrona inglesa, la nodriza del Príncipe, doña Rosalía Saiz y señoras niñeras.

TRIBUNALES

Audencia provincial

Señalamientos para mañana

A las diez.—Vista en juicio oral, de la causa que por delito de lesiones se ha seguido en el Juzgado de esta capital, contra Mariano Isoba Aparicio.

Defensor, señor Zamarrigo.

Procurador, señor Casado.

—A las once.—Vista en juicio oral de la causa instruída por el Juzgado de Segovia, contra Valentín y Victorio de Frutos, acusados del delito de hurto.

Defensor, señor Vega.

Procurador, señor Páramo.

SUETOS

Miguel de Zárraga, nuestro querido compañero de redacción, ha salido hoy para La Granja, donde permanecerá durante la estancia de los Reyes, con objeto de hacer una campaña informativa, que será tan brillante como la de los años anteriores.

Lleva Zárraga la representación de la Agencia Fabra, de Madrid, y Havas, de París; Reuter, de Londres; Sociedad editorial de España («Imparcial», «Liberal» y «Heraldo»); «La

Epoca»; «Galicia Nueva», de Villagarcía; y además la representación especial de EL ADELANTADO DE SEGOVIA, al cual informará diariamente por correo y por telégrafo, de cuanto notable ocurra en La Granja, reanudando aquellas interesantes crónicas que tantos éxitos valieron al compañero Zárraga.

Enhorabuena

Se la enviamos muy sincera al aventajado y estudioso joven nuestro buen amigo don Jaime Oleza y Bastard, por el triunfo conseguido en las oposiciones para ingreso en la Academia de Artillería, donde ha obtenido el ingreso con brillantísima calificación.

Hacemos extensiva nuestra felicitación á su profesor y querido amigo nuestro el comandante de Artillería retirado Sr. Moreno de Castro.

Destino

Ha sido destinado á esta Estación de telégrafos, el oficial cuarto don Francisco Fernández García.

Revista de inspección

El viernes empezó el general gobernador señor López Cepeda á girar la revista de inspección á las dependencias y cuerpos de esta plaza, haciéndolo el primer día á las dependencias del gobierno militar.

El lunes revisó la Comisaría de Guerra y depósito de suministros; ayer, la Comandancia de ingenieros y edificios militares; y hoy lo ha hecho á la Zona de reclutamiento, Batallón de reserva y Caja de recluta.

Parece ser que el general López Cepeda se muestra muy satisfecho del resultado de esta revista de inspección.

Traslado

El oficial de quinta clase de la Intervención de Hacienda de Palencia, D. Evaristo García Velasco, ha sido trasladado á esta provincia, con el mismo cargo, reemplazándole el que desempeñaba igual plaza en esta capital, D. Santos Antonio Membiola.

De viaje

ha regresado de Madrid, después de asistir á las sesiones de la Asamblea pedagógica, en cuyas tareas ha tomado parte, nuestro querido amigo ó ilustrado colaborador D. Martín Chico, regente de la Escuela graduada de niños de esta Capital.

—Ha salido para Madrid, el inteligente empleado de la Sourseal del Banco de España, de esta capital, don Alberto Rivas.

—Ha llegado á esta población el ilustrado catedrático de la Facultad de Medicina de Salamanca, D. Agustín del Cañizo, acompañado de su elegante esposa.

—Con objeto de pasar la visita de inspección, se encuentra en esta capital nuestro querido amigo y distinguido paisano el ilustrado Teniente coronel de Artillería don Juan Becerril.

De días

Mañana, festividad de San Antonio, celebran sus días las respetables señoras viudas de Tenorio y de Alvarado, la distinguida esposa de nuestro buen amigo el conocido industrial D. Cristóbal Alcega, las bellas y elegantes señoritas de Azuela, Moya y Díaz Varela y nuestros buenos amigos los señores de Loriga, San Martín, Herrero, Well, Escorial, Candamo, Lambás, Jimeno, Molina, Ordovás (padre é hijo), Vidal y Loriga, Escalzo, Fernández de Toro, Cáceres, y los preciosos niños de Azuela y Burgos.

Reciban todos nuestra cariñosa felicitación.

Teatro Mifón

El sábado empezará á actuar en este teatro un excelente cinematógrafo, alternando con dicho espectáculo la presentación de «Les Valerys», notables exóticos musicales; acróbatas, los mejores saltadores del mundo, con su incomparable perro toro; una aplaudida pareja de baile y otros artistas no menos celebrados.

La reunión de tantos y tan valio-

helada mientras se esforzaba en mostrarse con tranquilidad.

—Yo, señora, respondió el Velludo, no entiendo de obsequiar damas; cumplo con mi oficio en teneros apresada, y os aviso que en vano tratará de libraros el que lo intente; pero os juro por la bendita Virgen de Covadonga que el tiempo que esteis con nosotros sereis respetada de todos, ó dejaría de llamarme Roque el Velludo.

—¿Y no puedo esperar más de vos? preguntó la dama.

—Aunque me ofreciérais el tesoro del rey de Marruecos no haría más que lo que os he ofrecido.

Alzó Leonor los hombros en muestra de resignarse á su desventura al oír las palabras del capitán, y no pudiendo más se sentó al pié de un árbol, y cubriéndose la cara con ambas manos derramó un mar de lágrimas agobiada de su pesadumbre.

—Buena cara tiene la muchacha, y ya

me alegraría yo de hallarla en el paraíso cuando vaya allá de este mundo, dijo á este tiempo el morisco contemplándola con brutal codicia, y acercándose á ella para mirarla.

—Cuando tú dejes el pellejo colgado de algún árbol en este mundo, repuso otro de la compañía, irás al infierno á acompañar á los diablos en sus quehaceres.

—Voto va Deu, gritó á esta sazón el teniente que, la moza es guapa, y tiene una cara como una reina.

—Yo no sé por qué hemos de trabajar siempre para otros, dijo el morisco, y nadie es mejor que nosotros, que tan buenos los he visto yo servir de pasto á los gajos, y estar colgados por los caminos.

—No, pues como no tuviera otro que le defendiese más que ese á quien se la ha encargado, dijo el bizco, que á duras penas había acertado con la cueva, saltándole aún el vino por los ojos, abierto

Los elementos prestará grandes atractivos á estas funciones, que serán presenciadas por todo Segovia.

Primer aniversario

Mañana hará un año que pasó á mejor vida, arrebatada por cruel y traidora enfermedad, soportada con angelical resignación, á la edad de 16 años y cuando todo parecía sonreírle en este mundo, la simpática señorita Ezequiela Nadal Olmos.

Al conmemorar tan triste fecha, nos asociamos de todo corazón al terrible dolor de sus padres y hermanos, por la irreparable pérdida que lamentan.

A las siete de la mañana se celebrará en la Iglesia del convento de las Descalzas (plazuela de la Merced), una misa rezada, en sufragio del alma de la señorita Ezequiela Nadal Olmos (q. e. p. d.).

La familia ruega á sus numerosos amigos, la asistencia á dicho acto, por lo que les vivirán eternamente agradecidos.

De consumos

Se advierte á los Ayuntamientos que aun no hubieren verificado el ingreso en esta Delegación del cupo de consumos correspondiente al trimestre actual, que lo verifiquen antes de transcurrir el presente mes de Junio, pues de no hacerlo así, se expedirán el día 1.º de Julio próximo las correspondientes certificaciones, para seguir el procedimiento ejecutivo de apremio.

Solemne procesión

Las señoras que componen la Junta Directiva del Sagrado Corazón de Jesús, están trabajando activamente para que concurra el mayor número posible de fieles y resulte un verdadero acontecimiento, la procesión que según está anunciado en los carteles, se celebrará el sábado próximo alrededor de la Plaza Mayor, después de terminados los ejercicios del último día de novena.

Últimas producciones literarias

Valle-Inclán.—«Sonata de Primavera», 2 pesetas.
Soler y Labernia.—«Los hijos de Casa» (Juventud victoriosa y delincuente), 1'50 id.
Bachiller Canta-Claro.—«Los señores Diputados», 3 id.
Dr. J. Eleizagui.—«Higiene del Agua», 1'50 y 2 id.
Ris-Paquot.—«El Mobiliario, etc», 1'50 y 2 id.
C. Burgos Seguí (Colombine).—«La Cocina Moderna», 1 id.
«Manual de los Buenos Sirvientes», «El libro de los amos», «El libro de los criados», 0'30 id.
«Guías Klaes de ferro-carriles del mes de Junio», 0'50 id.
Se ha dado principio á la publicación de la Enciclopedia Universal de España.
Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.
Únicamente se anuncia al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

El «Tío Vivo»

Hoy han llegado los caballitos del «Tío Vivo» y el viernes empezarán á instalarse en la Plaza Mayor, donde han de actuar en las próximas ferias.

Casa de Socorro

Ayer fué curado de varias heridas que presentaba en los dedos de la mano derecha, el obrero de 52 años de edad, Marcos González.

Circular

La Dirección General de Clases Pasivas ha trasladado á esta Delegación de Hacienda la Real orden de 5 del actual, para que se proceda al canje de carpetas provisionales emitidas en representación de los títulos de la deuda amortizable al 5 por 100, en virtud de lo determinado en el artículo 12 del Real decreto de 15 de Abril de 1906 cuyo canje ha de dar principio el día 20 del corriente y cuyas disposiciones las publica el «Boletín oficial» de esta provincia.

Corta fraudulenta

El vecino de Valsain, Donato Gómez, ha sido puesto á la disposición del Juzgado municipal de San Ildefonso, por haberle sorprendido la benemérita, en ocasión de tener cargado en una caballería mayor, un pino maderable cortado sin autori-

zación para ello, en los pinares del Real Patrimonio.

Daños

Por daños causados con sus ganados laneros en un plantío de pinos negrales, han sido denunciados ante el Juzgado de Moraleja de Coca, los pastores Facundo, Ramón y Jesús Armada, Eusebio Caballero, Ramón Bercial y Benito García.

Roturación

Ante el Juzgado municipal de El Espinar, se ha presentado una denuncia contra el vecino Angel Gómez y Gómez, por haber roturado indebidamente una vía pecuaria lindante á la cerca «La Calzada».

Cura el estómago é intestinos el Elixir Vida Estomacal del Dr. Sacristán.

De venta en todas las farmacias.

¡Herniados!
Gabinete Ortopédico Moderno de Madrid

Estrella núm. 11, primero

Este antiguo Consultorio, dedicado exclusivamente al tratamiento Ortopédico, ofrece á los herniados (quebrados), y á cuantos enfermos sufran imperfecciones y dolencias de dicha clase, los aparatos contruidos á la medida con previo reconocimiento.

Los deficientes resultados prácticos que venimos observando en nuestra larga práctica de operaciones, vemos la necesidad de que esta rama de la Cirujía, sea dirigida por un especialista competente, y evitar, no sólo el engaño de muchos ortopédicos, que se anuncian en provincias, sino que tengan los pacientes forzosamente que acudir á la operación, cosa que se puede evitar, acudiendo el enfermo á tiempo, y apliándose un aparato que lleve las condiciones que requiera cada caso.

Con este motivo, nos proponemos visitar algunas poblaciones de España, avisando á nuestra clientela, que nuestro Director técnico estará en Cuéllar los días 21, 22 y 23 en la Fonda de Leocadio Suárez, y en Segovia los días 25, 26, 27, 28 y 29 del actual en el Hotel Comercio, donde recibirá sus consultas á cuantas personas necesiten tratamiento ortopédico.

Consulta de 11 á 1 y 3 á 6 en Madrid, consulta reservada de 6 á 7

BIBLIOGRAFIA

Acontecimiento editorial

La aparición y circulación de los Albums de la «Enciclopedia Espasa» ha despertado tal entusiasmo en España y América latina, que ha debido procederse rápidamente á una reimpression que cumpla á las reiteradas demandas que continuamente se reciben; y como feliz augurio de un verdadero acontecimiento, su fama ha salvado las fronteras de los habituales mercados de los libros españoles, repercutiendo en Francia, Alemania, Portugal, Inglaterra, Italia y Estados Unidos, varias de cuyas importantes casas editoriales no han vacilado en afirmar, «que el éxito de la Enciclopedia Espasa es seguro, pues no hay actualmente, en lengua castellana, ninguna obra que pueda compararsele siquiera». Muy luego centenares de Albums circularán en países donde no se habla el castellano, prueba evidente de la excepcional importancia de ese monumento científico-literario y artístico llamado, por sí mismo, á alcanzar un éxito extraordinario. Tan unánime, general é inimitable es el aplauso que ha obtenido la obra, á la sola vista del Album, en toda España, América y aun en el extranjero, que permite asegurar que dentro de poco tiempo no habrá ministerio, corporación oficial ó privada, biblioteca pública ó particular que no figure en la ya interminable lista de suscriptores. La «Enciclopedia Espasa», adicionada oportunamente con ulteriores volúmenes que registren los adelantos y las evoluciones científicas que el tiempo indudablemente trae consigo, será obra de consulta para varias generaciones.

Suscripción en Segovia, librería de Antonio San Martín

Mercados

SEGOVIA
El precio del grano en panteras, es el siguiente:
Trigo, 43 á 44 reales fanega de 94 libras.
Cebada, 25 á 26 id. id.
Centeno 27 á 28 id. id.
Algarrobas 34 á 35 id. id.
AREVALO
Se cotizó el trigo 41 á 41 y 1/2 reales las 94 libras castellanas.
Centeno, 27 á 28 id.
Cebada, á 25 id.
Algarrobas, 27 á 28 id.
Calculase la entrada de trigo en 1000 fanegas.
Tendencias del mercado al alza.
Temporal de calor.
ROA
Trigo á 41 reales fanega.
Centeno á 24 id. id.
Cebada á 20 id. id.

Vino tinto á 13 reales cantaro; clarete á 14.

RIOSEOO

Precios que han regido en este mercado:
Trigo á 42'00 reales las 94 libras.
Cebada, á 20'00 reales fanega.
Tendencia del mercado sostenida.
Entraron 00 fanegas de trigo.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Trigo á 43 reales fanega de 94 libras.
Centeno, 29 reales.
Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 27 y 28 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:
Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 42'00 reales las 94 libras.

BARCELONA

Se vendió trigo de Salamanca á 42'50 reales fanega y Medina, á 43'50.
Han llegado 43 vagones de trigo.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:
En el Canal 500 fanegas de trigo que se cotiza á 44'50 reales las 94 libras.
Almacenes del Arco—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 44'00 reales las 94 libras.
Entraron 00 fanegas de centeno que se pagaron á 30'00 reales las 90 libras.
Tendencia del mercado firme.

Hernias
(Quebraduras)
desviaciones de huesos,
de la columna vertebral,
espalda, piernas, matriz,
brazos y piernas artificiales

Consulta Médica Especial en Segovia los días 14 y 15 del actual, Hotel Burgalesa

El Médico Especialista, Director de esta consulta de Madrid, llegará á Segovia y recibirá de once á seis, en el Hotel Burgalesa, el 14 y 15, á todos los que padezcan Hernias (quebraduras), desviaciones de la columna vertebral y matriz, deformidades del pecho, espalda y piernas, que deseen curarse con los modernos aparatos especiales articulados, que con tan buen resultado viene haciendo tiempo aplicando dicho Médico.

Vistos por este Especialista todos los aparatos herniarios conocidos, solo utiliza, por el buen resultado que da, el «Reductor Contentivo curativo para las hernias», inventado por este Especialista, porque reduce, contiene y cura sin permitirles salir, aunque tosa ó haga movimiento el paciente.

Consulta en Segovia el 14 y 15 del actual en el Hotel Burgalesa.

En Madrid: en el Gabinete del Médico especialista, PRECIADOS, 34 y 36.

Gabinete Mecanoterápico DE MADRID

á cargo de D. T. Serna
Se advierte al público que esta consulta que hace 8 años viene dándose mensualmente, nada tiene que ver con otras que se anuncian en provincias, en los mismos Hoteles, dadas por ortopédicos, no por médicos.
Nuestro anuncio dice Consulta médica especial, único medio de evitar confusiones, demostrando ser médico quien las da.

Diario religioso

Santos para mañana Santos Antonio y Luciano.
Cultos para esta semana
En Corpus.—De siete á ocho, el ejercicio de la Asociación del Culto diario al Santísimo Sacramento.
En San Miguel.—Día 13, séptimo de novena: A las ocho de la mañana, misa rezada administrándose en ella la sagrada comunión.
—A las seis de la tarde, exposición de S. D. M., estación al Santísimo Sacramento, rosario, novena, sermón á cargo de un Rvdo. P. Carmelita y reserva á continuación.

Alcance de Madrid
(Por teléfono)

5 tarde
La causa de la bomba
Aun cuando todavía no se ha dictado sentencia en el proceso instruido por el atentado de la calle Mayor, se dá como un hecho, por personas que se consideran bien informadas, que Ferrer será absuelto y condenados Nakens, Ibarra y Mayoral.
Cada uno de estos procesados será condenado, según la versión llegada á nosotros, á la pena de nueve años de presidio con inhabilitación absoluta temporal.
Se dice también que en la sen-

tencia no se aconsejará el indulto de Nakens.

Consejo

Bajo la presidencia del señor Maura se ha celebrado hoy, en su domicilio, un Consejo preparatorio del que mañana habrá en Palacio.

Recepción

En estos momentos está celebrándose en Palacio la recepción oficial con motivo del nacimiento del Príncipe de Asturias.

El acto está llevándose á cabo con extraordinaria solemnidad y á él han concurrido, á más de los altos palatinos, el cuerpo diplomático y personalidades de gran relieve, muchos liberales que acompañaban á las Comisiones de ambas Cámaras.

El Senado en Palacio

A las dos de la tarde ha estado en Palacio la Mesa del Senado para entregar al Rey la contestación al mensaje de la Corona.

Firma

Hoy han sido firmados por S. M. el Rey, varios decretos de Mariaa, entre los que figuran uno acordando la venta del dique de Mahón; otro de recompensas por servicios marítimos; otro dando reglas para la forma en que han de cubrirse las vacantes de los marinos que ostenten representación en las Cortes.

Después de declararse abierta la sesión y formularse algunos ruegos y preguntas, ha continuado el debate sobre las elecciones en Valencia, en cuyo hecho ha intervenido el señor Beltrán culpando al Gobierno.

Protesta el orador de la asociación valenciana «La Liga Católica», y ataca al ministro de la Gobernación, por las palabras pronunciadas en su último discurso, las cuales considera como ofensa al pueblo de Valencia.

El Sr. La Cierva niega que tuviese intención de molestar á aquella capital.

Para cuando termine su discurso el señor Beltrán, se espera que el señor Soriano haga uso de la palabra, lo cual ha despertado gran expectación, pues se cree hará rudos ataques personales.

COTIZACIÓN DE HOY

Interior.....	82'75
Amortizable al 5 por 100...	100'50
Acciones del Banco.....	449'50
Acciones de Tabacos.....	406'75
CAMBIOS	
París á la vista.....	11'40
Londres á la vista.....	00'00

G. Cano.

Comercio de tejidos
-Carlos Tablada-
Cervantes, 38.—SEGOVIA

No dejéis de visitar este acreditado establecimiento, que encontrareis todo lo que deseéis en altas novedades propias de la estación.
Rasos, surás, sedas labradas y caladas, sedas japonesas toda la escala de colores, blanco y negro. Fantasía en lanas. Grandes surtidos en cetinos, desde 40 céntimos en adelante. Preciosas batistas caladas, desde 30 céntimos. Porsales franceses, á 40 céntimos vara. Fantasía en piqué blancos y color, en seda hilo y algodón, desde 60 céntimos en blanco y color liso. Gran surtido en paños, fajas, colchas, telas para cojinetes é infinitad de artículos imposibles de enumerar.
En todo hay grandes existencias y rigen precios increíbles.
Especialidad en géneros blancos y negros, á precios de fábrica.
Telas de hilo para delantales, doble ancho, á 80 céntimos vara.
El derroche en toquillas y nubes de pelo cabra.

Gran surtido en pañuelos de Manila
No dejéis de visitar esta casa

Dependiente

Se necesita uno para Veterinario, que sepa herrar ganado vacuno.
Darán razón en la Administración de este periódico.

Polonio de Lucas
ORDINARIO
DE SEGOVIA A MADRID

Se ofrece para cuantos encargos le sean confiados, en la seguridad que serán atendidos con la puntualidad que lo viene haciendo, desde hace seis años.

En Segovia: calle de la Herrería, número 3, antigua taberna del Patín.
En Madrid: 7 de Julio, número 3, Sastrería de Valentín Alvaro.

ATENCION

YA LLEGÓ LA TERNERA Y EL CORDERO

CARNECERIA DEL MADRILEÑO
Ternera de primera, á 2'50 pta. kilo.
Idem de pecho y falda, á 1'30.
Cordero á 1'60.

DE TODO
No equivocarse
Melitón Martín, 6.

Venta

Se hace de una hermosa pareja de bueyes, de cuatro y seis años, enganchados en una carreta, acostumbrados á toda clase de trabajos, incluso la carga de madera en largo.
Para tratar y verlos, dirigirse á su dueño, Agustín de Frías y Pérez, en Cantalejo.

Seguros Vida y Enfermedades

Se desean agentes activos para esta provincia, con sueldo y comisión.
—Banco Nacional: Mendizábal, 8, 1.º
—Barcelona.

Ama de cría

Se desea una en buenas condiciones de lactancia, para criar en casa de los padres de la criatura.
Se informará en la Administración de este periódico.

Venta

de una casa en esta ciudad, calle del Doctor Velasco, núm. 11, compuesta de doce habitaciones alquiladas, con patio, corral, cobertizos, jardín y agua corriente.

Para tratar en esta capital con don Román Huertas.

Herniados

El cinturón electro-reductor (Braguero electro-magnético), del Dr. M. Caldeiro, es el recomendado por la Ciencia, por ser cómodo, elástico y carecer de aceros. Contiene simétricamente la hernia, y su suave corriente electro magnética dá al tejido cicatricial la fuerza perdida para que vuelva á constituirse. Precio 50 pesetas. Pídase boletín de medidas al doctor M. Caldeiro. Puerta del Sol, 9, Madrid.

SECCION DE ANUNCIOS

Fundada 1782

Quando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces. Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Tal del Hígado, Ictericas, y los desarreglos que dimanar de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO. 40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Allecock

Remedio universal para dolores. Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro. Agentes en España: J. URIACH & Ca., BARCELONA.



Aguas minero-medicinales DE LA COLONIA LA ALISEDA

PROVINCIA DE JAÉN

Su altura sobre el nivel del mar es de 700 metros

El día 15 de Abril comienza la 1.ª temporada oficial

Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat

Manantial de San José No tiene rival; desprende en 24 horas 20,365.62 litros de agua y un caudal de agua 273,024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.

Manantial de «La Salud» De efectos segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

Curan admirablemente las dispepsias gastralgias, úlceras del estómago y del duodeno, catarros intestinales, infartos hepáticos y espléncos, arenías renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera, etc; etc.

Las propiedades radioactivas de las Aguas de La Aliseda, evidenciadas en análisis escrupulosos, garantizan su extraordinaria eficacia.

CLIMATOTERAPIA

El clima de La Aliseda es de montaña. La cordillera Mariánica lo defiende de los aires de N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima sano y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.

CEREVISINA

(LEVADURA SECA DE CERVEZA)

Este medicamento, bien dosificado y de fácil conservación, posee en ligero volumen, igual actividad que la mejor levadura fresca, sin presentar en sus efectos la irregularidad de ésta. La expendemos en forma granulada para facilitar su empleo, y se disuelve rápidamente una vez en contacto con el agua.

La Cerevisina da maravillosos resultados en el tratamiento de los furúnculos, que hace desaparecer. En enfermos dañados de psoriasis, herpes ó eczema, ha tenido el mejor éxito mejorando en breve el estado general. La Cerevisina se recomienda también en el tratamiento del acné, de la urticaria, etc. La Cerevisina no ocasiona como ciertas levaduras frescas, pesadez de estómago ó gases ácidos. Los dispepticos pueden usarla sin inconveniente.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las farmacias.

EMULSION NADAL

Única con 80 por 100 aceite hígado de bacalao Noruega 1.º glicofosfatos y hipofosfatos cal, sales y glicocinas.

ES LA SEÑORA Y MÁS AGRADABLE

Análisis por D.ª Bonet de la Universidad de Madrid, y Codina Lánguila de Barcelona; con aprobación y dictamen de los Colegios de Médicos y de Farmacéuticos de Barcelona y de eminentes Doctores.

Es crema fluida, blanquísima, inalterable, alimento, golosina; medicamento tónico del organismo del desarrollo físico, crecimiento huesos, salida dientes. Eficaz para niños y viejos, personas débiles, embarazo y lactancia, enfermedades convulsivas, convalescencias, diabetes, gonorrea, cefalalgia, nervios, tos, bronquitis, asma, escrófulas, linfatismo, raquitismo etc.

Medalla de Plata, Exposición Atenas 1903. Venta: Farmacias y droguerías.

¡Revolución!

La Moderna

38, Plaza Mayor, 38.

Vajillas, 71 piezas, preciosos dibujos, á 45 pesetas.

Vajillas de 71 piezas, blancas, labradas, á 85 idem.

Medias vajillas, 45 piezas, preciosos adornos, 23'50.

25 piezas cristal fino (para comedor) 6 idem.

Lavabos completos de Viena, á 13'50 id.

Objetos para regalos, de las mejores fábricas, á precios increíbles y un sin fin de artículos, difícil de enumerar.

Visítad «LA MODERNA» y os convencereis.

38, Plaza Mayor, 38. SEGOVIA

Sombrereria y Zapateria DE

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

¡¡ calzarse barato!

Han llegado, procedentes de los principales centros fabriles, 50.000 pares de alpargatas de las mejores marcas, que las encontrarán en inmejorables condiciones en la gran

Alpargatería y Cordelería

DE

Baltasar Jiménez

6, Isabel la Católica, 6.

Pidan Udes. alpargatas, tipo boer, japonesas, andaluzas y alpinistas, por ser clases inmejorables, hechas exclusivamente para esta casa.

En botas y zapatos de gamuza, imperial y piqué, hay grandes surtidos á precios baratísimos.

¡NO CONFUNDIRSE!

Este establecimiento está frente á la Camisería de D. Isaac Serrano.

6, Isabel la Católica, 6

Gran Bazar Brun

Cuartel Nuevo, 10

LA GRANJA

Postales, Bisutería, Porcelanas, Perfumería, Objetos de escritorio y cojillón, Oristería y caprichos con vistas y recuerdo, Vasos, Copas, Paraguas, Sombrillas, Bastones, Juguetes, Lavabos, Cubos, Jarros, Bandejas, Cafeteras, Utensilios de mesa, Coches para niños y otras mil cosas.

SALÓN DE ACTUALIDADES

La Gallina de los huevos de oro, Bóscula, Veranda Agencia de matrimonios, Prueba de fuerza, Tom en su cabaña, Stereoscopo, Caja de música, Buena-Ventura. Piano.

Entrada libre

Al escudo de Cataluña

53, Montera, 53, MADRID

Almacén de géneros de punto, talleres de camisería, única casa en España en jerseys y medias para ciclistas.

Se toman encargos especiales con 15 días de anticipación.

JARABE FENICADO DE VIAL

combate los microbios ó gérmenes de las enfermedades del pecho, es de eficacia segura en las Tosas, Resfriados, Catarros, Bronquitis, Grippe, Ronquera, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reservas: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º

La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

Emplastos Perforados Americanos de Feltro rojo ó sea bayeta encarnada del Doctor WINTER

Curan reumatismo, resfriados, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, contusiones, etc., etc.

Los EEMPLASTOS perforados americanos de feltro rojo, del doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud.

Estos EEMPLASTOS son especialmente útiles para fortalecer los delicados músculos dorsales de las señoras, en sus períodos mensuales.

Los emplastos de feltro rojo, del Dr. Winter, son los únicos verdaderos y eficaces. Evítense con las imitaciones. Exíjase siempre la marca del Dr. Winter. Cura como por encanto. Boticas y Droguerías.



ESTOMACALINA

El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intestinos.—Único. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la Estomacalina, Alfaceme y notareis alivio á la primera dosis. En las principales farmacias y en la del autor, Conde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 pesetas.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energicos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos; evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.